
ＬＥＤ照明器具交換工事　草加市
ＬＥＤ照明器具交換工事で草加市に行ってきました。

事務所の照明器具をＬＥＤに全て交換しました。

今までよりもかなり消費電力を抑える事が出来たでしょう。

これからお考えの方、いかがですか！

https://www.e-kit.info/2012/01/24/%ef%bd%8c%ef%bd%85%ef%bd%84%e7%85%a7%e6%98%8e%e5%99%a8%e5%85%b7%e4%ba%a4%e6%8f%9b%e5%b7%a5%e4%ba%8b%e3%80%80%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82/

